

L'Abaille de la Nouvelle-Orleans... NEW ORLEANS FREE PUBLICATION CO. LIMEWOOD.

POUR LES FETES AN... DE BERNARDIN, VEN... ET LOCATIONS, ET... ON... LA LIGNE, VOIR... LA PAGE.

TEMPERATURE On 13 août 1906. Thermomètre de C. Celsius, Opélie, baromètre de E. & L. Clouet, de 131 rue Carondelet.

NOTRE EDITION DU 1er Septembre

Nous publierons, comme nous en avons l'habitude, le premier Septembre prochain, une édition spéciale qui renfermera des matières de haute actualité en très grande abondance.

Les Anarchistes.

Les anarchistes n'ont pas fait parler d'eux depuis quelque temps, en ce sens qu'ils n'ont assassiné aucun chef d'état ou quelque homme politique haut placé.

pour suivre jusqu'à sa destruction complète. Et ils existent dans tous les pays, dans la libre république de l'Amérique du Nord comme dans les royaumes et les empires, et ils y constituent un danger tout aussi grand qu'à tout autre point du globe.

Un des plus brillants hommes d'Etat de Washington, le secrétaire de la marine Bonaparte, le sait, et il vient d'exposer ses vues au sujet des anarchistes dans un discours qui restera mémorable.

Et après avoir dit qu'un fond de socialisme et d'anarchisme sont deux rameaux divergents d'un même tronc, M. Bonaparte déclare que toutes les mesures prises jusqu'ici pour conjurer le danger que font courir les anarchistes ne sont que de simples palliatifs.

La Manche à la nage.

On ne parle que de natation traversée de la Manche, traversée de Paris à la nage. Une vieille légende raconte qu'un matin français, prisonnier sur les pontons anglais pendant les guerres du premier Empire, réussit à s'évader et à traverser la Manche à la nage, après s'être enduit le corps d'huile pour amoindrir le contact de l'eau.

Un extrait du Figaro.

On sait en quelle affectueuse estime est tenu M. Versin Dejoux à la Nouvelle-Orléans, aussi irrité que quelques lignes qu'il écrit à son sujet dans les premiers journaux de Paris, le Figaro, à l'occasion de la Croix de la Légion d'honneur que lui a envoyée son gouvernement.

M. DEJOUX. Consul de première classe à La Nouvelle-Orléans. Cinquante ans. Licencié en droit. Entré en carrière en 1885 comme consul de troisième classe à Guatemala; vice-résident de deuxième classe au Tonkin en 1887; chancelier de seconde classe à Caracas en 1888; vice-consul à Sucre, puis consul de seconde classe chargé du vice-consulat de Pakhof en 1895.

COMMENT Mme SARAH BERNHARDT Fit poser Girardin

An lendemain de la décision prise par le conseil de l'ordre de la Légion d'honneur au sujet de la décoration de Mme Sarah Bernhardt, il est superflu de dire que la personnalité artistique de l'éminente tragédienne sort intacte du différend qui s'est produit.

Et elle composa ce groupe, "Après la Tempête". Une mère pleurant sur le corps de son enfant noyé, dont on parle la fort à l'époque. Il est vrai que toute une légende s'était formée sur l'éclat de ce groupe. On avait raconté que Mme Sarah Bernhardt s'habillait en homme pour y travailler, alors qu'elle se contentait de passer une simple blouse d'atelier!

Mais Mme Sarah Bernhardt restait mortifiée. "J'ai fait poser des inconnus, dit-elle; je ferai poser des gens connus, et ceux-ci diront si mes bustes sont faits par Faigüière, par Mercier ou par moi!"

Très célèbre. — Et bavard. — Alors, un avocat. — Ou plutôt un indoriste. — Alors, un journaliste. — C'est cela! un journaliste! Qui?

Trois jours après, Mme Sarah Bernhardt disait chez Emile de Girardin, elle lui avait écrit: "J'ai quelque chose à vous de demander. On peut-on vous voir, et quand?"

quilles, les autres que je connaissais traitent. Mais cela me fait coucher tard et me réveiller à des heures indées. C'est ainsi qu'on ne me voit le matin ni le soir.

Mais alors! s'écria Mme Sarah Bernhardt, vous allez refuser de poser pour moi? — Poser? — Je veux faire votre buste et c'est ce que j'ai fait.

Le buste fut fait en quelques séances. Girardin s'en montra ravi.

Modes Anciennes.

Les modes anciennes reparaissent: de vieilles coutumes sont reprises, qui sont pour les générations nouvelles de la plus exacte nouveauté, du "tout dernier cri".

MORT DE M. ULYSSE LAPLACE.

Nous avons le pénible devoir d'annoncer la mort d'un homme bien connu et des plus sympathiques, M. Ulysse Laplace. C'est à une maladie longue et douloureuse qu'il a succombé, s'éteignant hier matin au milieu d'épaves choisies qui lui avaient prodigué les soins les plus éclairés et les plus tendres.

ESSENCE DE ROSES.

Des expériences décisives viennent de démontrer la possibilité d'implanter en France une industrie nouvelle particulièrement rémunératrice, et dont la Bulgarie possédait, jusqu'ici, le monopole incontesté.

L'affaire Stenland.

Chicago, 13 août — Theodore Stenland, fils du président en fuite de la Milwaukee Avenue State Bank, a fait hier soir quelques révélations sur les circonstances qui ont entouré la fuite de son père.

COURSES D'EPREUVE.

Marblehead, Mass., 13 août — Le temps était idéal aujourd'hui pour les courses d'épreuve préparées pour le choix des trois bateaux américains qui doivent concourir avec un nombre égal de yachts allemands pour la coupe Roosevelt.

ATHENE LOUISIANAIS.

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: "Le féminisme — un raisonnement à être soutenu dans l'avenir".

Feuilleton

L'Abaille de la N. O.

SANG MAUDIT

ELY MONTCLERC DEUXIEME PARTIE L'OEUVRE D'AMOUR

pour vous au désespoir. Vous serez heureux, votre cœur s'ouvrira à l'indulgence. "Vivant, vous n'assiez jamais pardonné, mort vous me plaindrez peut-être. J'ose vous le dire, je mérite qu'on me plaigne. Le châtiment le plus terrible pour un criminel, c'est le remords!"

rie. Thérèse, il ne faut pas que leur part soit diminuée. Acceptez donc pour Germaine ce que le protecteur de sa mère lui laisse, ne refusez pas. "Et si, parfois, celle qui fut Méryem vous parle, les yeux humides, d'un pauvre homme qui l'aime bien, qui s'efforce de calmer son cœur, enfin qui lui fut absolument dévoué; au nom du ciel ne la détrompez pas."

moi. Entre les bras de son mari, elle oublierait ses maux passés, elle n'oublierait aussi, et c'est justice, mon Dieu! Pourquoi pas exiger qu'elle aille priant sur ma tombe?"

que cet amour fut sans espoir autrefois comme aujourd'hui, que jamais une pensée coupable ne m'est venue, et que je serais mort plutôt.

ennui procédant avec soin à sa toilette, il se vêtait comme aux jours lointains où il faisait profession d'élégance.

Ce repas fut court. — Ainsi vous êtes bien décidé dit Lafitte quand le garçon eut servi le café, vous ne reviez plus à Paris!